

# 海外研究助成金贈呈式 ならびに成果発表会

7月1日にタイのチュラロンコン大学において、次いで3日にインドネシアのバンドン工科大学において、研究助成金贈呈式ならびに助成研究の成果発表会を開催しました。

## タイ・チュラロンコン大学

7月1日の9時から12時半まで、チュラロンコン大学本部のある Jamjuree 4 Building の会議場にて、助成金贈呈式と成果発表会を開催しました。瀬谷理事長からの挨拶、Kua 副学長による開催の辞に続いて、今年度の助成対象者16名に瀬谷理事長から贈呈状の授与が行われました。その後、医科学・科学技術・材料科学のセッションに会場を分けて、合計11件の研究成果に関するセミナーが開催されました。



贈呈状を授与する瀬谷理事長



助成対象者とチュラロンコン大学関係者、旭硝子財団関係者

## インドネシア・バンドン工科大学



贈呈状を授与する内田専務理事

7月3日、バンドン工科大学 (ITB) の講堂において、助成金贈呈式と成果発表会を開催しました。ITB 研究渉外担当副学長のエミー教授、内田専務理事の挨拶に続いて、助成対象者10名に内田専務理事から贈呈状が授与されました。研究成果発表は、昨年度に採択された研究助成10件について行われました。光学材料、磁性体や生分解性樹脂の合成、自動車組立工場における筋障害問題、通信容量向上技術などの多彩な発表が行われました。



冒頭の挨拶をするエミー副学長